



Landtagsabgeordneter Klaus Adelt, Schirmherr des Benefizkonzerts

## „Die Spenden landen an der richtigen Stelle“

Die Einnahmen kommen je zur Hälfte dem Förderverein der Sophienschule und dem Familienzentrum Mütterclub Hof zugute. Erstere habe ich vor einem halben Jahr besucht. An der Sophienschule Hof wurde mir vor Auge geführt, welche große Leistungen die Schule erbringt. Viele der Angebote dort sind keine Pflichtaufgabe, sondern aus der Notwendigkeit entstanden und auf die Unterstützung des Fördervereins angewiesen. So unterstützt dieser Kinder, die den monatlichen Beitrag für das Schulesen nicht aus eigener Tasche bezahlen können. Auch der Mütterclub leistet eine großartige Arbeit. Der Verein organisiert nicht nur das beliebte Entenrennen, sondern unterstützt durch eine Vielzahl von Treffs, Projekte und Kurse junge Eltern. Dem Mütterclub steht ein Umzug bevor und kann ebenfalls jede Hilfe gut gebrauchen. Ich kann deshalb von Herzen sagen: Ja, es lohnt sich etwas Geld beim Benefizkonzert in den Spendenhut zu werfen. Es kommt an der richtigen Stelle an!

*Klaus Adelt*

Klaus Adelt, Landtagsabgeordneter

**FREITAG, 12. OKTOBER, 20 UHR,  
KUNSTKAUFHAUS**



# KACHING ME

**BENEFIZ IM BAHNHOFSVIERTEL  
VOLUME 3**

**KOSTENLOSER EINTRITT**

**PAY WHAT YOU WANT**  
Du bestimmst, was dir das  
Benefizkonzert wert ist.

**FÜR DEN GUTEN ZWECK**  
Die Spenden gehen an die Sophienschule  
und das Familienzentrum Mütterclub Hof.

# KACHING ME

**Kaching Me:** Hinter dem klingenden Namen stecken Kay, Ching und Maxi (Me) – drei liebenswerte Chaoten, die mit viel Rhythmus, außergewöhnlichen Stimmen und kreativen Interpretationen aus Country, Pop und Rock fesseln. Die aufgeweckte Kay, Bierliebhaberin und a echte Hofer, schlägt mit fulminanter Stimme und leidenschaftlichem Gesang in den Bann. Begleitet wird sie dabei von der Multi-Instrumentalistin Ching mit Gesang, Klavier und Gitarre. Maxi, auch als Singer-Songwriter und Hofs Lokalmatador bekannt, begeistert mit dezidiertem Gitarrenspiel und kraftvoller Stimme mit Wiedererkennungswert. Die Vollblutmusiker führte die Interpretation kleiner Leckerbissen aus der Musikgeschichte von Bob Dylan bis Adele zusammen. Neben ihrer musikalischen Leidenschaft gehen die drei bei ihren Auftritten mit großem Enthusiasmus einer weiteren heiß geliebten Tätigkeit nach: Gutem alten Orschgwaaf.



## Unser Benefizkonzert geht in die 3. Runde!

Das letztjährige Konzert war ein voller Erfolg, über 600€ Spendenerlöse und ein volles Kunstkaufhaus. Mit eurer Unterstützung wollen wir diesen Erfolg wiederholen. Eines freut mich immer besonders. Das Geld landet genau da, wo es auch eingenommen wird: Im Hofer Bahnhofsviertel.

*Patrick Leitl*

Patrick Leitl, Ortsvereinsvorsitzender Hof-Mitte



Lust für unsere Stadt etwas zu bewegen? Melde dich unter [patrick.leitl@spd-hof.de](mailto:patrick.leitl@spd-hof.de) und komm unverbindlich vorbei.